

ARTESANIAS

Saltillo es el único lugar en México donde hay obrajes de alfarería utilitaria, aunque probablemente el producto artesanal más famoso de Coahuila son los sarapes tejidos con anchas franjas de colores como hemos mencionado antes.

Se tejen cobijas, alfombras, jorongos azules y jorongos blancos con puntos rojos. La artesanía de madera es de destacar especialmente por los tallados; se realizan muebles, puertas, marcos y cajas. Las labores de jarcería e ixtle son una tradición antiquísima en el estado. Es importante el trabajo de la forja de hierro que se realiza en tierras coahuilenses.

Aunque probablemente el producto artesanal más famoso de Coahuila son los sarapes tejidos con anchas franjas de colores.



Artesanía en madera.

MÚSICA POPULAR

Región Lagunera: se escuchan corridos y canciones cardenche. El cardenche se basa en la composición e interpretación de canciones sólo con la voz, sin instrumentos musicales a manera apoyo rítmico-armónico. Las canciones cardenches son compuestas e interpretadas con dramatismo y se caracterizan por melancolía ya que se refieren, en su gran mayoría, a la temática del "mal de amores".

También se bailan las danzas de morisma, indios, la pluma, bailes de cuadrillas y panaderos, acompañados con pequeñas orquestas, dúos de violín y acordeón, tríos de clarinetes, arpa y violín o grupos de cuerdas.



Música de Morisma.



Canto Cardenche.